

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “*Peran Guru Al-Qur'an Hadits dalam Menanggulangi Kenakalan Peserta Didik di MTs Sunan Kalijogo Mojo Kediri*” ini ditulis oleh Ligar Sabta Yuli Nur'aini Habibah, NIM 126201202100, pembimbing Ibu Dr. Usватun Hasanah, S.Pd.I., M.Pd. NIP 199201262019032019.

**Kata Kunci:** Peran Guru Al-Qur'an Hadits, Kenakalan Peserta Didik.

Penelitian ini dilatarbelakangi karena fenomena yang ada di Indonesia yaitu melemahnya penanaman nilai pada peserta didik. Gelombang globalisasi dapat memunculkan simbol-simbol kebebasan tanpa batas dan hak asasi manusia yang berujung pada penindasan dan perilaku tercela. Peran guru sangatlah penting dan strategis, karena guru bertanggung jawab mengarahkan peserta didiknya dalam hal penguasaan ilmu dan penerapannya dalam kehidupan serta dalam menanamkan dan memberikan tauladan yang baik terhadap peserta didiknya. Guru tidak hanya bertugas untuk mentrasfer ilmu pengetahuan semata, tetapi jauh lebih berat yaitu untuk mengarahkan dan membentuk perilaku atau kepribadian peserta didik. Peserta didik perlu diajarkan pendidikan yang berlandaskan nilai-nilai ajaran agama sebagai pengendali dan kontrol peserta didik yaitu agama sebagai pedoman dan pegangan di dalam kehidupan. Peserta didik perlu dididik dan dibimbing sejak dini guna untuk sumber daya manusia yang baik dan bermoral serta berkualitas bagi keluarga, masyarakat, bangsa dan agama.

Adapun bentuk fokus penelitian yang di bahas oleh peneliti adalah: (1) Peran Guru Al-Qur'an Hadits sebagai Komunikator dalam Menanggulangi Kenakalan Peserta Didik di Mts Sunan Kalijogo Mojo Kediri? (2) Peran Guru Al-Qur'an Hadits sebagai pendidik dalam Menanggulangi Kenakalan Peserta Didik di Mts Sunan Kalijogo Mojo Kediri.? (3) Peran Guru Al-Qur'an Hadits sebagai Pembimbing dalam Menanggulangi Kenakalan Peserta Didik di Mts Sunan Kalijogo Mojo Kediri?

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentas. Analisis datanya dengan cara reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Adapun untuk pengecekan keabsahan data peneliti menggunakan model triangulasi sumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Peran Al-Qur'an Hadits sebagai Komunikator dengan cara *deeptalk* (pembicaraan secara mendalam) dan mengadakan komunikasi secara terprogram. (2) Peran Guru Al-Qur'an Hadits sebagai pendidik yaitu dengan cara guru memberikan contoh yang baik, melakukan pembinaan insidental dan mengadakan kontrak belajar. (3) Peran Guru Al-Qur'an Hadits sebagai Pembimbing dengan cara memberikan arahan pada peserta didik dan bimbingan terprogram (bimbingan *preventif*, bimbingan *kuratif* dan rehabilitas).

## ABSTRACT

The thesis entitled "The Role of Al-Qur'an Hadith Teachers in Overcoming Student Delinquency at MTs Sunan Kalijogo Mojo Kediri" was written by Ligar Sabta Yuli Nur'aini Habibah, NIM 126201202100, supervisor Mrs. Dr. Uswatun Hasanah, S.Pd.I., M.Pd. NIP 199201262019032019.

**Keywords:** The Role of Al-Qur'an Hadith Teachers, Student Delinquency.

This research is motivated by the phenomenon in Indonesia, namely the weakening of value instillation in students. The wave of globalization can give rise to symbols of unlimited freedom and human rights that lead to oppression and reprehensible behavior. The role of teachers is very important and strategic, because teachers are responsible for directing their students in terms of mastering knowledge and its application in life as well as in instilling and providing good examples for their students. Teachers are not only tasked with transferring knowledge, but much more importantly, to direct and shape the behavior or personality of students. Students need to be taught education based on religious values as a controller and control of students, namely religion as a guideline and guide in life. Students need to be educated and guided from an early age in order to become good, moral and quality human resources for families, communities, nations and religions.

The focus of the research discussed by the researcher is: (1) The Role of Al-Quran Hadith Teachers as Communicators in Overcoming Student Delinquency at Mts Sunan Kalijogo Mojo Kediri? (2) The Role of Al-Quran Hadith Teachers as Educators in Overcoming Student Delinquency at Mts Sunan Kalijogo Mojo Kediri.? (3) The Role of Al-Quran Hadith Teachers as Mentors in Overcoming Student Delinquency at Mts Sunan Kalijogo Mojo Kediri?

This study uses a descriptive research type with a qualitative approach. Data collection techniques are carried out by observation, interviews and documentation. Data analysis is done by means of data reduction, data presentation and drawing conclusions. As for checking the validity of the data, the researcher uses a source triangulation model.

The results of the study show that: (1) The role of the Al-Qur'an Hadith as a communicator by means of deep talk (in-depth discussions) and conducting programmed communication. (2) The role of the Al-Qur'an Hadith Teacher as an educator, namely by the teacher providing good examples, conducting incidental coaching and holding learning contracts. (3) The role of the Al-Qur'an Hadith Teacher as a mentor by providing direction to students and programmed guidance (preventive guidance, curative guidance and rehabilitation).

## خلاصة

"الأطروحة بعنوان "دور معلمي الحديث في التغلب على اخraf الطلاب في مدرسة سونان كاليجوجو موجو كديري كتبها ليجاري سبتا بولي نوريني حبيبة، رقم هوية الطالب ١٢٦٢٠١٢٠٢١٠٠، مشرف الدكتوراه. أسواطون حسنة، بكالوريوس تربية إسلامية، ماجستير في التربية. رقم هوية المعلم ١٩٩٢٠١٢٦٢٠١٩٠٣٢٠١٩.

**الكلمات المفتاحية:** دور معلمي الحديث القرآني، اخraf الطلاب.

الدافع وراء هذا البحث هو ظاهرة موجودة في إندونيسيا، وهي ضعف غرس القيم لدى الطلاب. إن موجة العولمة يمكن أن تولد رموز الحرية اللاحتجزدة وحقوق الإنسان التي تؤدي إلى القمع والسلوك الديني. إن دور المعلم مهم واستراتيجي للغاية، لأن المعلمين مسؤولون عن توجيه طلابهم من حيث إتقان المعرفة وتطبيقها في الحياة وكذلك غرس وتقدير القيمة الجيدة لطلابهم. لا يتم تكليف المعلمين بنقل المعرفة فحسب، بل هم أكثر جدية، أي توجيه وتشكيل سلوك أو شخصية الطلاب. يحتاج الطلاب إلى تعليمهم تعليماً يقوم على قيم التدريس الديني كضبط ومراقبة للطلاب، أي الدين كمرشد ومرشد في الحياة. يحتاج الطلاب إلى التعليم والتوجيه منذ الصغر حتى يصبحوا موارد بشرية صالحة وأخلاقية ونوعية للأسرة المجتمع والأمة والدين.

أما شكل تركيز البحث الذي ناقشه الباحث فهو: (1) دور معلمي الحديث القرآني كمتواصلين في التغلب على اخraf الطلاب في مدرسة سونان كاليجوجو موجو كديري؟ (2) دور معلمي الحديث القرآني كمعلمين في التغلب على اخraf الطلاب في مدرسة سونان كاليجوجو موجو كديري؟ (3) دور معلم الحديث القرآني كمرشد في التغلب على اخraf الطلاب في مدرسة سونان كاليجوجو موجو كديري؟

يستخدم هذا البحث البحث الوصفي مع النهج النوعي. تم تنفيذ تقييات جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلات والوثائق. تحليل البيانات عن طريق تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. وفي الوقت نفسه، للتحقق من صحة البيانات، استخدم الباحثون نموذج التثليث المصدر.

وأظهرت نتائج البحث ما يلي: (1) دور الحديث القرآني كمتواصل عن طريق الحديث العميق (المحادثات المتمعة) والتواصل المبرمج يتمثل دور معلمي حديث القرآن كمعلمين في تقديم الأمثلة الجيدة، وتوفير التدريب العرضي، وإبرام عقود التعلم. (3) دور (2) معلم القرآن الكريم كمرشد من خلال تقديم التوجيه للطلاب والإرشاد المبرمج (الإرشاد الوقائي، الإرشاد العلاجي والتأهيل)